



# Stati Uniti del Mondo

## COMMUNIQUÉS DE PRESSE

Le vendredi 7 juin 2024, au siège des États-Unis du Monde à Naples, s'est tenue la cérémonie de remise du titre des « Enseignes des États-Unis du Monde » à **Ciro, Paolo, Roberto et Armando Olisterno**.

En 2010, C. Olisterno avait déjà reçu le premier Prix Méditerranée décerné par les États-Unis du Monde à des représentants de la société civile, pour son engagement dans la création de l'association Chouala au Maroc et pour son travail pour le dialogue entre les sociétés civiles méditerranéennes et pour la défense des droits de l'homme.

Le titre a été remis - avec l'insigne et l'écharpe - par le Secrétaire Général, le professeur **Michele Capasso**, la docteur **Pia Molinari** et d'autres membres de l'institution qui compte aujourd'hui 181 pays membres et plus de 16 000 organisations de la société civile du monde entier: tous, pour la première fois pour une institution internationale, ont approuvé le 18 novembre 2022 la «Constitution des États-Unis du Monde», contenant les DROITS et les DEVOIRS des habitants de la planète.

